



インコは森にお引越ししました ひかりのこつうしん No.2



2024. 5. 31 ひかりの子幼稚園

「共に成長する関係を目指して」

新緑がまぶしい5月、新しい名札や、カラー帽子も見慣れてきました。 子どもたちはクラスで自分の居場所を見つけ、自分らしさを少しずつ発揮し始めています。

入園、進級から2ヶ月が経ち「幼稚園でどんなふうにすごしているのだろう?」と保護者の方はきっと 心配されていると思いますが、5,6月はクラス懇談会、親子ピクニックがあり、お子さんの様子を知っ ていただく機会となっています。

クラス懇談会ではスライドを見たり、担任からクラスの様子を聞き、また親子ピクニックでは、我が子 の笑顔を見て「楽しんでいる様子がわかり、少しホッとしました。」という感想を頂く今日この頃です。 6月末からは1学期の成長を伝えるために、個人懇談を予定しています。

個人懇談会はなぜするの・・・・?

保護者、保育者が子どもを一緒に育てていく関係として、共に成長することを目的とし、 その手段として個人懇談会を行います。

この懇談会を実り多いものとするためには、保護者の方からお子さんのおうちでの様子を教えて頂く ことがとても重要になってきます。

保護者の方から教えて頂く情報の中には、全く園では想像もつかない姿があったりします。そして園 での様子をお話しすると「家では考えられない姿です。」「うちの子、案外頑張ってるんですね。」と保護 者の方がとても驚かれることもあります。

どの姿も今この瞬間の子どもの精いっぱいの姿であること、子どもをありのままに認め、愛すること の大切さに気付かされます。そして子どもの頑張りや成長を喜び合い、保護者の方の願いを理解し、こ れからの課題も考え合う機会にしたいと願っています。

個人懇談のお手紙について

今年度は"園でのお子さんの写真"入りのお手紙をお渡しします。ご家庭での様子などご記入頂き、 それをもとに個人懇談を進めて参ります。

保護者の皆様は家事、育児、仕事など本当に忙しい毎日を送っておられると思いますが、ひと時、 "園でのお子さんの写真"を見ながら、ご記入お願いしたいと思います。

私たち保育者もそこに記して下さった保護者の思いを感じ、個人懇談会が良いときとなりますよう準備 してまいります。趣旨をご理解の上、ご協力どうぞよろしくお願いします。

園長 松本 直子